



COMUNICADO DE PRENSA
ICC-ASP-20110126-PR621

26 de enero de 2011

El Presidente de la Asamblea finaliza su visita a Addis Abeba



El Presidente de la Asamblea de los Estados Partes en el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional, Excmo. Embajador Christian Wenaweser, finalizó el 26 de enero su visita de tres días a Addis Abeba. Esta visita formaba parte de sus esfuerzos por aumentar el diálogo y facilitar el intercambio de puntos de vista con la Comisión de la Unión Africana, los Estados Partes, africanos y de otras regiones, en el Estatuto de Roma, así como las Naciones Unidas en Addis Abeba. Durante su visita, el Presidente celebró exitosas reuniones bilaterales y multilaterales con diversos interlocutores como el Presidente de la Comisión de la Unión Africana, Excmo. Sr. Jean Ping, Subsecretario General, el Jefe de la Oficina de las Naciones Unidas ante la Unión Africana, Excmo. Zachary Muburi-Muita y el Jefe de la Delegación Europea ante la Unión Africana, Embajador Koen Vervaeke. También se reunió con varios representantes de Estados Partes africanos y europeos basados en Addis Abeba.

Entre otros asuntos, el Presidente Wenaweser y sus interlocutores analizaron la evolución de las situaciones en algunos países africanos como Côte d'Ivoire y Kenya en los que se considera que la Corte está desempeñando un papel fundamental en la lucha contra la impunidad y la prolongación de la paz duradera. El Presidente expresó su convicción de que los esfuerzos conjuntos de la comunidad internacional para poner fin a la impunidad siguen siendo fundamentales para la promoción de la paz, el desarrollo y la protección de los derechos humanos en todo el mundo. Además, subrayó la crucial importancia que tendrá en ese sentido la Corte Penal Internacional y la cooperación de los Estados Partes con ésta.

En lo referente a otras cuestiones relacionadas con la Corte Penal Internacional, el Presidente informó a algunos de sus interlocutores sobre las últimas novedades de la Corte, incluido el comienzo del juicio del Sr. Jean Pierre Bemba, así como la continuación del juicio del Sr. Thomas Lubanga Dyilo que debería llegar a su fin durante el primer semestre de 2011. El Presidente habló asimismo sobre la reciente llegada a La Haya del Sr. Callixte

Mbarushimana, sospechoso de haber cometido crímenes en la República Democrática del Congo.

Por último, el Presidente informó a sus interlocutores sobre el proceso para la elección del próximo Fiscal, que tomará posesión de su cargo en junio de 2012, y sobre la creación de un Comité de Selección por la Mesa de la Asamblea. Dicho Comité tendrá la tarea de celebrar amplias consultas sobre candidatos adecuados para el puesto a fin de facilitar la decisión de la Asamblea durante su décimo período de sesiones en diciembre de 2011.
